



ユツユツ とこどん

大仙市立太田中学校
令和5年1月18日
NO. 118



うららかに たくましく ~ 耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

太中生の活動の還元…福祉の力に

毎年のことですが、今年度も太田地域の皆様のご支援を得て8月にアルミ缶回収を行いました。その収益を地域に役立てたいとの思いを太中生一同強く思っています。その思いの一端をJRC新旧事務局長の3年伊藤楓さん、2年鈴木弘斗さんが代表して、福祉への寄付という形で表してきました。

この後も、地域の力になれる太田中学校、太中生を実現すべく全力で様々な活動に取り組んでいきますので、これまで通り温かく見守りながらもご協力をよろしくお願いいたします。



社会福祉協議会へ

(R5 1/10)



大仙市へ

(R5 1/17)



真木苑への寄付に続き、大仙市の福祉にも役立てていただきたいと、JRC旧事務局長の3年伊藤楓さんが

市役所を訪問し、老松市長に寄付を手渡してきました。老松市長からは丁寧に感謝の言葉と感謝状をいただきました。



真木苑へ

(R5 1/17)



1月16日(月)の冬休み明け集会で、JRC事務局長の2年鈴木弘斗さんが、これまでのアルミ缶回収等で得た収益から、写真の物を寄贈することを全校生徒に紹介し、より一層活発なJRC活動にしていこうと呼び掛けました。真木苑への寄贈は、1月17日(火)の昼休みに、校長室で行いました。



焦らない でも あきらめない
(齋藤茂太)